

Festival Information 12.-14.4.2024



1. Wir wünschen Dir viel Freude!

2. Tickets & Einlass:

- Bitte bringe Dein Ticket mit – entweder ausgedruckt oder auf dem Handy - ebenso die Alters-/Ermäßigungsnachweise. Freier Eintritt für Kinder bis **12** Jahre.
- Festivaltickets werden am Einlass in ein Bändchen getauscht. Der Festival-Desk für die Bändchenausgabe öffnet am Freitag um 17.30 Uhr im Foyer der WABE.
- Das Festival ist ausverkauft. Danke euch! Es wird nur Tagestickets für den Sonntag geben.
- Der Saal der WABE ist jeweils 30 Minuten vor dem ausgewiesenen Beginn der Veranstaltung und für die Bälle am Abend geöffnet.
- Die Sessions ab Mitternacht und die Klandestina am Samstag sind mit freiem Eintritt, also auch für Menschen ohne Festival-Ticket.

3. Programm & Orte

- Das komplette Programm mit den aktuellen Zeiten findest Du hier: <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>
- Die Veranstaltungen finden in der WABE, Danziger Str. 101, 10405 Berlin statt.
- **In der Wabe ist die Nutzung von Tanzpuder verboten!**
- Der **Ensemble- und der Gesangs-Workshop (am Samstag)** sowie der Kindertanz-Workshop (am Sonntag) finden im ROSENGARTEN (an der Rückwand der WABE), Danziger Str. 101, 10405 Berlin statt.
- Die Mazurka-Klandestina findet im Freien **am Alexanderplatz am Eingang vom Fernsehturm ab ca. 16:30** statt und ist wetterabhängig. Bitte informiere Dich auch kurzfristig nochmal auf unserer Website: <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>

4. Ansprechpartner

- Das Festival ist eine not-for-profit Veranstaltung und wird vom Spreefolk e.V. getragen. Das Orga-Team arbeitet ehrenamtlich und versucht, Dir ein tolles Festival-Erlebnis zu ermöglichen. Bei Fragen kannst Du Dich an die Team-Mitglieder, die an Buttons erkennbar sind, wenden.
- Es finden mehrere Tanzworkshops sowie eine Gesprächsrunde statt. Alle Details auf <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>

5. Getränke & Verpflegung / Mitbring-Brunch am Sonntag

- **Mit dem Bändchen-Eintausch gibt es dieses Jahr pro Ticket einen 2€-Bon, den Du in der Wabe-Bar oder bei Goldmund Food-truck einlösen kannst.**
- Die neue Q-Bar in der Wabe ist an den 3 Tagen geöffnet und bietet Getränke & Snacks an.
- Der Foodtruck „**Goldmund**“ steht am Freitag von 18 - 01 Uhr und Samstag von 13 - 01 Uhr direkt vor dem Eingang und bietet vegane, saisonale, regionale Speisen.
- Der Mitbring-Brunch am Sonntag ist von 11:00 - 12:30 Uhr geplant. Es wäre toll, wenn Du etwas dazu beitragen kannst. Da wir unnötigen Abfall vermeiden wollen, solltest Du Dein Besteck und Geschirr selbst mitbringen. Wegwerf-Geschirr ist nicht erwünscht. Die Bar ist bereits während des Brunch geöffnet und bietet Kaffee, Tee und Snacks an.

6. Allgemeine Infos

- Es werden Film- und Fotoaufnahmen gemacht, die ggf. veröffentlicht werden. Wenn Du nicht darauf sein willst, melde Dich gleich am Einlass. Dort wird ein Bild gemacht, damit wir wissen, welches Material nicht veröffentlicht werden soll. Ansonsten gehen wir von Deinem Einverständnis aus.
- Falls Du Instrumente mitbringen möchtest, machst **Du das auf eigene Gefahr.**
- Es gibt eine für alle zugängliche Garderobe, wo Du Deine Sachen auf eigene Gefahr ablegen kannst sowie einige Schließfächer für Wertsachen. **Bitte soviel wie möglich in der Garderobe lassen, damit wir mehr Platz zum Tanzen haben.**
- Die Veranstalter*innen / Spreefolk e.V. übernehmen keine Haftung für verlorene oder gestohlene Gegenstände.
- Fundsachen können in einer Kiste in der Wabe ggf. abgeholt werden.
- Der Parkraum um die WABE ist kostenpflichtig und begrenzt.
- Wenn Du noch eine Schlafgelegenheit suchst oder anbietest, kannst Du das über unsere [Facebookseite](#) oder vor Ort in der WABE am Marktplatz machen.
- **In diesem Jahr werden wir wieder eine CO₂ Kompensation für das Festival vornehmen.**

Festival Information 12.-14.4.2024



1. Have fun!

2. Tickets & admission:

- Please bring your ticket with you – as printout or on your mobile - and if you have a reduced admission ticket also bring a proof document evidencing your eligibility for reduced admission. Free entry for children up to 12 years.
- Festival-ticket owners will get a festival bracelet. The festival desk opens at the entrance of the WABE on Friday 12.04.2024 at 17:30.
- The festival is sold out. Thank you! There will only be day tickets for Sunday.
- The WABE's dance floor opens in general 30 minutes before the events and workshops start.
- All sessions and the clandestina on Saturday are free of charge and available for people without a festival ticket.

3. Program & locations

- You can find the complete program with the current times here: <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>
- The main venue place is the WABE, Danziger Str. 101, 10405 Berlin.
- The **ensemble and singing workshop (on Saturday)** and the minis dance workshop (on Sunday) take place at the ROSENGARTEN (at the backside of the WABE), Danziger Str. 101, 10405 Berlin.
- The usage of dance powder for the floor is not permitted!
- The clandestina will be open air and shall start **at 16:30 in front of the entrance of the TV tower near Alexanderplatz**, depending on the weather. Please also inform yourself at short notice: <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>

4. Contact persons

- The festival is a not-for-profit-event of Spreefolk e.V. The organizers work on a voluntary basis and try to facilitate a wonderful festival experience for you. If you have any questions, you may direct them to the organizers who will be wearing buttons with their names.
- There will be 3 dance workshops (plus a minis workshop) and a discussion round. All further details at <https://spreefolk.de/tanz-folk-festival-berlin/tffb-programm>

5. Drinks & food / “bring-along-brunch” on Sunday

- **When receiving your festival ribbon, you will receive a 2€ voucher per ticket, which you can redeem in the Wabe-Bar or at Goldmund food truck.**
- The new Q-Bar in Wabe will be open during the festival and offers drinks & snacks.
- The **“Goldmund”** food truck will be right outside the entrance on Friday from 6 pm - 1 am and Saturday from 1 pm - 1 am, offering vegan, seasonal, regional dishes.
- The “bring-along-brunch” on Sunday is planned from 11:00 o'clock - 12:30. It would be great, if everyone would contribute something to eat. Since we want to avoid unnecessary trash, we kindly ask you to bring your own cutlery and dishes. Throw-away dishes are not welcome. The Q-Bar will be open during the brunch, offering coffee, tea and snacks.

6. General information

- There will be photos and videos taken during the festival which might get published. If you do not want to be filmed, please report at the entrance to be registered. Otherwise we will presume your consent.
- If you want to bring instruments, you have to watch them yourself and do it **at your own risk**.
- There's an open cloakroom for everybody, where you can drop your belongings at your own risk, as well as some lockers for valuables. **Please leave as much stuff in the cloakroom as possible so that we can have more space for dancing.**
- The organizers / Spreefolk e.V. do not assume liability for lost or stolen belongings.
- Lost belongings can be picked up from a box in Wabe.
- The parking space around the WABE is limited and subject to a charge.
- If you are looking for a place to sleep or offer the same, you can do that on our [Facebook page](#) or on-site at the WABE.
- **This year we will be offsetting CO2 emissions for the festival again.**